

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)[Startseite](#) [Lokales \(Friedberg\)](#) [Lokalsport Friedberg](#) [Württemberg räumt ab](#)

14. September 2015 00:04 Uhr

Württemberg räumt ab

Tolle Leistungen in Mering



Mit Startnummer eins eröffnete die Lokalmatadorin Ines Schmitt die süddeutschen Meisterschaften in Mering.

Foto: Franziska Niebert

Gute Leistungen wurden bei der süddeutschen ADAC-Motorsportmeisterschaft in Mering gezeigt. Dabei räumten die Fahrerinnen und Fahrer aus dem Landesverband Württemberg ab. Bei den Herren gingen die ersten drei Plätze an Rolf und Christian Oswald sowie Marcel Drewes (alle Württemberg), bei den Damen hatte Jutta Karls die Nase vorn. Auch sie fährt für Württemberg, das sich auch in der Mannschaftswertung klar durchsetzte. Beste südbayerische Fahrerinnen war Lokalmatadorin Ines Schmitt. (Ausführlicher Bericht folgt.) (nifa)

